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Q1. ランナーに選ばれた時の感想は︖ 
著名な方が多くいる中で選ばれた事は大変光栄です。 
また五輪に携われて大変嬉しく思いました。 
 
 
 
Q2. 聖⽕リレーへの意気込みは︖ 
私もオリンピアンとして選⼿の皆さんを応援したいです︕ 
 
 
 
Q3. 神⼾を⾛ることについての思いは︖ 
震災から 26 年。 
元気になった街を聖⽕リレーを通して国内外に発信したいです。 
 
 
 
Q4. 神⼾市⺠に一⾔お願いします︕ 
賛否あるかと思いますが、希望の光を繋げられるよう精いっぱい⾛ります︕ 
 


